
アーキテクトが従事した職務の遂行に係る情報（事後公表） 

 

議 題 スーパーシティに関する検討状況について 

日 時 
令和７年３月 10 日(月曜日) 

1６時 00 分～1７時 10 分 

場 所 WEB 会議 

出 席 者 

(アーキテクト)： 

上山アーキテクト 

 西尾アーキテクト 

下條アーキテクト 

 

(職員等)： 

大阪府 スマートシティ戦略部長 

スマートシティ戦略部特区推進課長 

スマートシティ戦略部戦略推進室戦略企画課長 他 

 

大阪市 デジタル統括室スマートシティ推進担当部長 他 

 

論 点 スーパーシティに関する検討状況について 

主 な 意 見 

・スーパーシティの万博後の具体目標を決める必要がある。

GDP や経済成長だけでなく、大阪に来てよかったという主観

的感想なども成果の一つと考える。 

・様々サービスを ORDEN に取り込むよう、進めてもらいた

い。 

結 論 アーキテクトのご意見を踏まえ、引き続き取り組んでいく。 

説明等資料 ORDEN 説明資料、スーパーシティ説明資料 

備 考  

関 係 部 局 

（ 室 課 ） 
 

 


